

Tagajo Hot Topics

振りこめ！にはダメされこめ！！

2月15日、年金支給日に合わせ、市内の金融機関や郵便局で多賀城市内各防犯協会が「年金を守れ！春直前振りこめ詐欺被害防止キャンペーン」を実施しました。

多賀城郵便局では、訪れた方にチラシとともに本市産の白米と古代米のセットを配り、振りこめ詐欺に遭わないようにと訴え掛けました。



寒さ吹き飛ばす地域のまつり

1月21日、高橋地区生活センターで第3回高橋地区地域づくり事業「繋ごう！地域づくりの輪」が開催されました。小さなお子さんからお年寄りまで、世代を超えた人々が集まり、交流の輪が広がりました。特に子どもたちは大忙しで、ジャンボのり巻きづくりにチャレンジしたり、綱引きに汗を流したり、おじいちゃんおばあちゃんが作ってくれたつきたてのお餅を頬張ったりと、冬の日を満喫していました。



夢への第一歩

2月3日、文化センターを会場に生涯学習100年構想実践委員会主催の「第13回ゆめ大会」が開催され、市内小中学校の代表10人が、未来の夢について発表しました。

自らの体験や経験から将来目指す夢や希望について、切々と力強く訴える姿に会場に訪れた皆さんも感動していました。

五感で体験、まちの魅力

2月17日、多賀城市と塩竈市内を歩く「塩釜・多賀城タイムトラベラー 昭和の暮らしを五感でめぐる旅」が行われました。

普段は何気なく通り過ぎていた小さな公園。そこに眠っていた物語や、街角に昔からあるお店の方の話を聞いているうちに、気分は昭和初期までタイムスリップしてしまいます。ノスタルジックでどこか優しい街の魅力に、参加者の皆さんは包まれているようでした。



たがじょう ホット トピックス

天体望遠鏡で見る星の世界

2月2日、市内八幡地区で仙台市天文台の移動天文車「ベガ号」による天体観覧会が行われ、多くの親子連れが参加しました。

当日はあいにくの天気で、満天の星空ではありませんでしたが、ときおり見える星をベガ号の望遠鏡で観覧しました。

冬の夜空は、星がきれいに見えます。暖かい服装で星空を眺めてみてはいかがでしょうか。

サポーターの証、オレンジリング

1月24日、第二中学校で認知症サポーター養成講座が開催され、今年で3年目の開催となり今回受講した1年生を含め、学校全体がサポーターとなりました。

認知症の方からのメッセージ、接し方の事例などを紹介するDVDを見たり、グループワークなどを通じて認知症の症状や対応方法を学びました。

講座終了後は認知症サポーターの証「オレンジリング」が手渡され、腕に付けた生徒の様子から、認知症の方を暖かく見守る意気込みが感じられました。



LGBTについて理解を

1月23日から2月2日まで、市役所1階ロビーで、性別や性的指向、性別違和などにかかわらず、一人ひとりが尊重される誰にとっても生きやすい社会の実現を目的にパネル展を行い、市役所を訪れた多くの皆さんに展示物を見ていただきました。

また、1月16日には市職員や市内小中学校教職員向けに「性的マイノリティ(LGBT)に対する行政職員としての心構え」と題した講座も実施しました。